

会員の近況報告&メッセージ(2025年度) ㊦

麻田 信二	体調を崩したのを機に終活しました。酪農学園の発展を願っています。認知力を持って創立100年を迎えることが出来るよう体力の維持に務めているところです。
荒木 和秋 新谷 良一	今年も本づくりに励んでいます。 元気で野幌森林公園の散策をしています。
安宅 一夫 伊早坂政宏	私達の残された時間は短くなりました。「勤是楽」加納治五郎の言葉 貴農同志会、総会の盛会を祈ります。
市川 治	退職後、10年余り経ちましたが、元気に諸活動に励んでいます。今期も酪農学園の職員組合をサポートしています。今年も健康第一で過ごしていきたいと思っています。
伊藤多香子	関東学院で宗教主任として過ごしています。
井上 祥介	不在につき、欠席します。残念！ 小生、元気で飛びまわっています。次回を楽しみにしています。学園の人材育成、益々期待 大。
猪野毛昭男	健康で町内のボランティアで頑張っています。
岩井 洋	市民講座の準備として、独語と英語の<聞く読書>と<翻訳>を自宅にて取り組み中。ドイツでの研究活動(ドイツ文学研究の巨星J・Schmidt教授との)、自著(単行本)出版(北海道新聞出版局からの依頼)、博士学位取得(人文学研究トップレベルの東京の大学にて取得。特別な配慮をいただく。)等の以前の研究活動の継続的賜物です。充実した研究時間を今も満喫中。
浦川 利幸	同窓会事務局でお世話になっております。週末は農作業で汗をかいています。
浦端 昭雄	ボランティアで市保健センターでひまをみて4か月児の検診後ゆりかご読み聞かせの手伝いをしています。独居老人宅の見守り等忙しくして居ります。貴会の益々の繁栄を願っております。白樺祭、ホームカミングにも参加したいと思います。
江口 祐子	最近、道内の山に登っています。楽しいです。来年は富士登山に挑戦したいです。今年の総会が盛会となりますよう祈念しています。
太田 幸恵	何時もご連絡ありがとうございます。主人と二人、とし相応の痛みを抱えながらも元気でいますよ！ 先日野幌に行ったさい野幌林木育種場の事務所が喫茶店になっておりビックリ！美味しいコーヒーを飲んで来ました。
大高 全洋	毎朝酪農讃歌「窮乏の底に沈める国興せ、乳房もつ神、我と共なり」を口ずさんでいます。シャガールの絵にも乳牛が描かれており、大好きです。「健士健民」と「三愛主義」は野幌原始林とともにsustainableでありたいです。シャローム！サラーム！ 和平！ウクライナとガザに即時停戦を！！
奥寺 好子	皆様 こんにちは 奥寺好子です。お元気ですか？皆様が元気なで過ごされていればいいなと思っております。私はあと1年半、再雇用(特任主事)で勤めさせていただき、その後は、また新たなことをチャレンジしたいなと思っております。最近うれしいことは3人の孫の成長と、自身のテニスの上達してきて主人とテニス仲間と試合をするのが楽しくなってきました。皆様にお会いできることを楽しみにしております。
押谷 一	退職して4年、未だに非常勤講師、関係団体に繋がっています。多くの現役の教職員のみなさんともご一緒させていただいています。
小貫(利根川) 満子	娘と共にげんきで過ごせる今を感謝しています。80歳をすぎる教え子達が折々電話や手紙を下さるのは何より嬉しいです。
小野 愷弘	ご無沙汰しております。いつも酪農学園大学やとわの森三愛高校の様々なニュースを見たり、聞いたりすると大変懐かしく心強く思っています。その中であって貴農同志会の活躍が重要な役割を果たしていると思います。総会等の盛会を願っております。
加藤 清雄	大好きなスポーツを楽しみ、苦手な音楽にチャレンジし、残りの時間をボランティア活動に充て充実した日々を過ごしています。
加藤 敏文	今年、勤務している大学の学部・学科が完成年度を迎えるので、教員の生活も終了となります。楽しく過ごすことができ、ありがたく思っております。皆様の御多幸をお祈りしますとともに、再会する日を楽しみにしております。

金子 正美	一昨年、大学を定年退職したのち、学内に酪農学園認定ベンチャー(株)インターリージョンを立ち上げ、ドローンの活用、スマート農業支援、鳥獣被害対策等を中心にした事業を行っています。出張セミナーも行いますので、ご希望がありましたら、kaneko@inr.jpまでお声がけください。
金田 孝次	ご案内有難うございました。出席したいのですが私も97歳当時の先生方友人が居りませんので欠席となりお許し下さい。近況としては詩吟60年 書道(日本習字)50年 漢詩作30年 その他ラジオ体操 夏冬通して40年 室内ウォーキング1日7000歩など続けています。コロナで所属する文化活動が出来なくなり自著10程作りました。以上近況を書きました。なつかしい酪農学園のご発展をお祈りしています。
金田 隆一	所用で欠席します。皆さんとお会いできず残念です。先日、自動車運転免許証の更新の為、後期高齢者講習を受講し、無事に更新できました。また、4月より大学のトレーニングセンターで短時間ですが、管理事務のお手伝いをさせて頂いています。
北田満之進	皆様のご健康をお祈りしております。
國本 隆美	4月より広島市食肉衛生検査所で働くことになりました。
小阪 進一	あつと言う間に1年が経ちました。皆さま、如何お過ごしでしょうか。私は何とか元気に暮らしています。大学祭が白樺際と呼ばれるようになったのは、何時からか定かではありませんが、酪農学園創立100年に向けて白樺並木更新プロジェクトがスタートし、毎年、計画的に伐採と植樹が行われるようです。最近のテレビドラマで立派な白樺並木として放映されていましたが、いつの間にか寿命が近づいていたのですね。これから、徐々に蘇る様子を楽しみにしたいと思います。それでは、お元気で。
小松 純子	何とか生活しております。当日は我マンションの専用部分の給水管補修のため、総会に出席することができません。まことに申し訳ございません。盛大な総会となりますことを！！
榮 忍	6月より七飯教会の牧師としてあらためて働き始めます。もうひと働きです。
榮 潤子	特養で穏やかに日々を過ごしています。
坂本 勲	80歳になりましたが元気に過ごしております。学園の益々の発展をお祈り致します。
塩見 徳夫	元気にしております。皆様のご健康とご多幸を祈念いたしております。*懇親会開催も期待しております。
芝崎希美夫	同志会運営ご苦労様です。酪農大学を離れて20年近くなります。東京に帰ってから栄養専門学校で教えていますが、20年近くになりました。専門学校の最長老になりましたが未だに食料経済を教えています。今年も、200名近くの栄養士を社会に送りました。
柴橋 伴夫	いつも欠席ばかりで申し訳ありません。78歳となり、体調も悪くなりながらもどうにか文化活動と本づくりにエネルギーを注いでおります。2025年には著作集「マイクロコスモス」の5冊目を刊行。詩集『私の妹へ』『安部公房論—内なる曠野』を出す計画です。引き続き文化塾「サッポロアートラボ」と「北の聲アート賞」を主宰しております。また来年開校の岩内中央学園の校歌の作詞を担当しております。
宿田 欣司	毎回御案内を頂き感謝致します。私は現在健康年令94、5歳毎日ウォーキングや農場の見回り、好きな読書に明け暮らしています。会員諸兄姉の御祝福と学園の益々の御発展を祈り上げます。
昌子 守彦	後期高齢者として十数年、年齢相応に色々不具合を抱えており、外出は控えるようにしております。申し訳ありません。ご盛會を祈念致しております。
白川 康子	年を重ね体調不良が続いており、予定がたてずらくなっております。申し訳ありませんが欠席させていただきます。
神 絹江	高齢のため外出出来ません。御盛會をお祈りいたします。

頭川 恵子	皆さまお変わりありませんか？ 私は、現在も幼稚園の事務パートで元気しております。子ども達の笑顔のお陰で今年で4年目に入ります。体調管理に気をつけてお互い頑張りましょう。
杉山 昇	趣味でカラオケもやりますので同好の方で楽しみましょう。
須田 利明	高齢で遠方のため欠席で失礼いたします。通院と投薬の日々を過ごしております。総会のご盛會を祈念申し上げます。故郷北海道へ一昨年帰郷しましたが北海道も遠くになりました。皆様もお身体に気をつけられいつまでもお元気でお過ごし下さい。(東京都足立区須田利明)
高橋 直樹	6/5～7/10の間、道外にいるため今回は参加できませんが、みなさまとは再會を楽しみにしています。
武内 千保	12月になると後期高齢者になるそうです。記憶力を維持向上させるには睡眠と歩くことが大切と知りましたので少し心がけたいと思っています。会員の皆様また1年を無事にすごしましょう。
竹花 一成	會が盛會であります様に祈っております。
只野 征子	永い間 お世話になりましたありがとうございます。昨年六月に主人が亡くなりましたのでもう本当にありがとうございます。感謝致します。
丹 渥	80路の坂を下りつつ、げんきで生きて居ります。案内ありがとうございます。會の益々の發展を願って居ります。
千葉 昌子	何とか元気で過ごしております。
中尾 敏彦	広めの家庭菜園でたくさんの野菜をつくっています。できのよい物はシルバー人材センターのまいど市(毎週金曜日朝)にも出荷しています。
中川 順子	三愛女子高校にs、34年から1年間のみ勤務させて(音楽)いただいた者です。いつもご案内有難うございます。残念乍ら欠席致します。X'マスに高校のハレルヤコーラスを聴きたく願っております。(12月？日でしょうか)
長野 徳之	残念ながら欠席します。盛會を祈ります。
中ノ目敏雄	2025年度も希望寮にて、日勤、夜勤の仕事をさせてもらっています。自治会・スポ協等の仕事もあり、体がきつくなってきているので、少しづつくなって来ています。皆さんは元気を出して、活動して下さい。
中原 准一	自分の年齢が80歳近くになり、目下健康維持に腐心しています。とりたてて日常的に運動はしていないので、せめて一日1万歩のウォーキングを行うことを目標にしています。ほぼほぼ一日1万歩のウォーキングは実行できています。それでも、駅や札幌市内の地下に移動するさい階段を利用しますが、脚力の衰えは否定できず、昨年とおおきく異なるのを実感しています。 このほど、貴農同志会の会長を務めましたが、学園退職者の親睦機関としての重要性を改めて実感いたしました。この間、小阪進一副会長(事務局長)はじめ役員の方々のサポートをいただき会長の役目を果たすことができました。この紙上を借りて、深甚の謝意を表したいと存じます。 会長退任に当たり、本會が会員の皆様のご協力のもと、次期以降、さらに發展していきますよう祈ります。
永幡 肇	皆様にはご清祥のことと拝察申し上げます。会員の「近況報告とメッセージ」で、皆様の近況にふれられ、それぞれの歩みと生活の様子が伝わってきます。楽しみの一時です。メールでの交流が主となっていますが、機会をつくって「集いの交流」を楽しみたいものです。私の方、「健士健民」のワードで陸路(ラン)、雪路(クロカン)、山路(トレラン)での大会に参加してみています。壁は何処にもあります。
中村 邦男	元気に過ごしております。草々
中村 文夫	四月から《柄にもなく町内会長》を務めています。歳を経ってからのお務めなので経験と力量の不足を痛感しています。
名久井 忠	皆様お変わりなくお過ごしと存じます。小生、十勝に移り住んで、10年経ちました。水があうせいかいたって元気しております。皆様の益々のご活躍を祈っております。

新名 正勝	別件があり欠席します。何とか元気にやっています。御盛會を御祈念致します。
橋本 久美	元気でやっております。同志会の盛會をお祝いいたします。
浜本 輝男	泥炭地 今日も夢見る あのサイロ 元野幌農場退職後、東藻琴農協に40年勤務し定年後酪農と和牛飼養を20年経営し令和5年12月一斉を中止し、地域の福祉施設や老人クラブ活動に参加させていただき、令和7年からは老人生活です。酪農学園の末永いご活躍を願っています。
林 多喜夫	学園退職後、家庭菜園とジョギングの日々でしたが、4月から健康のため、また少し働いています。
深澤 秀則	日常生活の些細な事柄でも面倒、億劫、煩わしいと自分勝手に決め込んでいますが、最近、人の名前(卒業生、同僚、町内、著名人等)を忘れがちになり、思い出す迄調べることになっています。今年83歳になりますが健康第一が身に染みんでいます。皆様の御多幸をお祈り致します。
深谷 正男	中原会長はじめ、役員の皆様ご苦勞様です。ご健康を祈ります。私も九十五歳、参加出来ませんが会員の皆様のご多幸を心からお祈り申し上げます。御盛會を祈ります。併せて母なる酪農学園の益々のご発展を祈ります。
深谷 勝子	酪農学園のご発展を祈っております。
干場 敏博	2022年9月に「酪農学園生物図鑑」(社会連携センター、著者金子命氏)が刊行されました。262頁にも及ぶ図鑑は動物編・菌類編・植物編にも及びます。環境共生学類の1年生のハンドブックになっているようです。この生物図鑑を是非ご覧になって下さい。学園の生物相の理解にとっても役立つ本と感じました。学園もなかなかやりますね。いつも応援をしております。
細川 允史	あいかわらず、卸売市場政策研究所を主催して、研究にいそしんでおります。いまのところ身体的な問題はありません。3月は江別の家に戻り、スキーをしてきました。夏にも旅行にも行く予定です。大学図書館にも行くつもりです。
發地喜久治	ガーデニングと読書の晴耕雨読の日々を過ごしています。
堀内 一男	90歳になりました。元気にやっております。
堀内 信良	後期の高齢者となり、今年が最後の免許更新になりそうです。
牧野 輝男	学園を離れ、23年になります。学園のますますの発展をお喜び申し上げます。私は馬齢を重ね91歳になりました。
松中 照夫	毎日元気に生活しております。学園にはご無沙汰ばかりで、ご案内をいただき、懐かしい気持ちになりました。3年目のオカリナサークルでは、なんとか演奏できるようになりました。NHKドラマ「坂の上の雲」のテーマ曲を練習しています。昨年9月からスポーツジムに週3回通い、筋トレと水泳で健康維持に努めています。執筆活動も継続中です。黒澤先生がおっしゃられた「(酪農学園は)酪農民の浄財でできた学園だということ」そして、「三愛主義を(中略)体得させ、実践する人材を輩出させることを使命とした学園でなければ存在価値はないと確信している」との言葉を思い返しています。神様がそんな学園を祝福して下さると信じています。
松原 久夫	残念ですが出席できません。還暦野球オールド江別の代表をしまして秋の選抜大会ブロック予選があり、幹事チームとして終日、球場にいなければなりません。皆様の御健康を祈念いたします。
松本 懿	近くに住む孫から元気をもらっています。皆様のご健康をお祈り申し上げます。
溝 浩	いつも御案内有難うございます。遠方ゆえ今回も欠席です。当方も83歳となりましたが何とか元気に過ごしております。貴農同志会の益々の御清栄をお祈りしております。溝 拝

宮本 正敏	令和7年1月、私にとって嬉しいことがありました。北海道生涯学習協会会報に投稿していた原稿が掲載されました。1部では「私と生涯学習協会との関係」で古平町社会教育主事時代に、生涯学習協会研究論文募集事業に応募して、昭和52, 53, 55, 56, そして59と各年度に入選したこと。そして実践論文が北海道教育庁社会教育課にも評価いただき、昭和57年3月古平町教育委員会が文部大臣表彰を受賞したこと。このことが私に生きる力と私の人生に光を与えてくださったこと。2部では私のライフワークである「生涯学習・生きがい論・生きがいの創造論」について述べました。結論として、生きがいの創造は「生きがいを学習により創造する人」「社会参加、使命感の中で創造する人」等々、人それぞれであること。私の生きがいの創造は「学習(挑戦)により学習課題を開発し、学習課題解決のため学習する(挑戦)、この学習の繰り返しが生きがいの創造につながると考えます」。このような考えは酪農大の4年間農経での谷津保夫教授の協同組合論助手としての3年間の実学教育・実践論によるものと考えています。感謝の人生です。(上記の投稿原稿は貴農同志会事務局宛に送っていただいておりますのでご覧になりたい方は事務局までお願いします)
村木 茂明	幹事の方々ご苦勞様です。体調不良のため欠席します。出席の方々によろしく。
村山 昭二	野幌キリスト教学園で仕事をしています。日々子ども達よりハイタッチをもらい元気を与えられています。
柳村 俊介	いまま各種執筆活動は続けていて、それなりに忙しい毎日を過ごしています。総会には出席できませんが、機会をつかまえて、酪農学園を訪問したいと思います。盛会をお祈り申し上げます。
山口 昭弘	いつもご案内ありがとうございます。
山口 博	毎年ご案内をお送り下さり、ありがとうございます。 近況は3月で聖学院を引退して牧師職と大学の非常勤講師のみになりました。 来年は後期高齢者の仲間入りです。中原会長はじめ皆さまのご健康をお祈り申し上げます。
山田 龍翁	今年3月に子供達は大学を卒業して社会人として巣立ちました。まだ、健康なうちはささやかでも働き続けたいと思って頑張ってるところです♪望来、別海、渡島福島の3植林地は今どうなってるのでしょうか？ 見学ツアーなど企画してくだされば是非健康な内に参加したいと思っています。
山田実・紀子	皆様お元気ですか。私達は沖縄生活9年目になりました。平凡な生活の中に、ゆったり流れる生活のリズムを楽しんでいます。2人共に80代になり、体のおとろえを感じながら教会のお交り感謝しています。最近近く公民館のイベントに参加し、歌や踊り、もちつき等あり、喜んでます。時々、朝、ラジオ体操に行き浜辺を歩いたりしてます。貴農同志会の御発展を心からお祈り申し上げます。
山田 大隆	貴農同志会の増々の御発展をうれしく存じます。元教職センター(理科)の山田大隆です。大学教員OBとして、同窓会組織の今一つの不十分さを感じます。他大学は教員OB組織は活動が活発で、一体となって現役支援をしています。研修館を常時交流場所として、貴農同志会の日常的発展を祈念致します。今年日台交流組織の台湾世界遺産登録応援会理事となり、新渡戸、八田他日本テクノクラートの台湾近代化関与研究に取り組んでいます。
横山 明光	次々と恩師や先輩達が天に召され、この世界での交わりが出来なくなりました。大変淋しいです。しかし、私も気がつくとその様な年令に入っているのですね。酪農学園草創期の先生達の思いや情熱がなつかしく、そして私達につなげて下さったことにあらためて感謝しますが、次の世代にどのように継いでいけるかが課題でしょう。
吉田 眞	厚別に住むようになって長くなりましたが、その間に岩手県大船渡、遠野に20年ほど居ました。今年からそちらに行くことはなくなりました。この冬は肺炎を患って苦しいめに会いました。生きのびています。昭和29年に機農校に入り、同盟休校や母校の閉校に立ち合いました。色々な人に出会いました。今の学園の事は全くわかりません。ただ世のため人のための存在でありつづけることを願っています。

吉野 知男

近頃は老眼が進み、本読みに苦勞しています。年を取りたくないが・・・晴耕雨読の生活も遠のいてくる傾向にあります。皆様の御活躍の様子を楽しみに生活しております。

86通